

なごみ通信

令和7年12月17日発行



11月28日（金）、29日（土）に行なわれた学校祭が無事終了しました。

今年度は1~3年生学科全員が一緒に活動しました。大きく2つのグループに分かれ、合同作業の場面では毎回、グループごとにミーティングを行い、チームワークを高めながら取り組んできました。2年生がリーダーとなってグループを引っ張り、3年生がスーパーバイザーとしてグループを支え、1年生もしっかり一員として役割を果たしました。休憩時間には学年関係なく談笑する姿も見られ、活動を通して、家庭総合科としての力が大きくなりました。それそれが学科の良さを理解し、それぞれの力を存分に発揮できた学校祭となりました。

第15回 学校祭

縫工製品を販売する【なごみ工房】、くるみボタンの製作体験ができる【なごみ処】、ゲームが楽しめる【なごみ堂】と3つのなごみでおもてなしをしました。取り組みの様子を紹介します

なごみ工房



作業学習で製作してきた縫工製品をお客様に販売しました。並べられた製品はどれも心を込めて作られたものです。お客様からは「丁寧に作られていますね」「全部好き」などの感想をいただき、そのことを嬉しそうに話していた生徒もいました。

1点ものの『刺し子ふきん』も、50個の『ばねくちポーチ』も、60個の『キーホルダー』も、おかげさまですべて完売しました。

なごみ処



くるみボタンの製作を体験できる【なごみ処】では、受付・材料準備・インストラクターが連携し、優しい雰囲気の空間になりました。お好みの布を選ぶ→マグネットかピンバッジを選ぶ→製作する。世界に一つだけのくるみボタンの製作を楽しんでいただけたかと思います。受付は迅速な対応、材料準備は手早さと正確さ、インストラクターは丁寧な説明を心がけました。

なごみ堂



今年からスタートした企画。【100gチャレンジ】【まめつまみチャレンジ】【糸こまツムツム】と3つのゲームにチャレンジし、タイムを計測するというものです。学科内でも人気で、練習の時から盛り上がりましたが、当日もたくさんのお客様にチャレンジしていただき大賑わいででした。のべ60名の方に御参加いただきました。どうしたら?盛り上がり、楽しい雰囲気を作れるかを考えながら活動しました。

たくさんのご来場、お買い上げ、また温かいお言葉の数々ありがとうございました。アンケートボードへの御協力ありがとうございました。いただいた感想・ご意見は今後の活動に生かしていきます。事後学習では、先輩から後輩へ・後輩から先輩へ・仲間へ【感謝の気持ち】や【紡ぐ想い】を伝えるボードが完成しています。

